

Divertimento vocale Freiburg

24

Sonntag, 18. November 2018 um 17 Uhr

Dimanche 18 novembre 2018 à 17 h

Das **Divertimento vocale Freiburg** wurde 1991 gegründet und ist ein deutschsprachiges Vokalensemble. Für die rund 30 Sängerinnen und Sänger unter der Leitung des Dirigenten Michael Kreis ist nebst weltlicher und geistlicher Musik aus verschiedenen Epochen auch das Volksliedgut der Schweiz und aus aller Welt ein fester Bestandteil des Repertoires. Der Chor widmet sich regelmässig dem A-cappella-Gesang. Der Jahreszyklus wird gerne zum Anlass genommen, um entsprechende Konzerte zur Aufführung zu bringen.

Seit seiner Gründung steht das Ensemble mit Hubert Reidy, Caroline Charrière und seit März 2011 mit Michael Kreis unter äusserst kompetenter und musikalisch hervorragender Leitung. Dies ermöglicht es dem Chor, zeitgenössische Werke sowie verschiedene Auftragskompositionen aufzuführen. 2017 war das Divertimento vocale einer der



Chöre, die das renommierte Trio Tacchi Alti auf seiner Schweizer Tournee „Gesang der Nacht“ begleitete. Es war auch eingeladener Chor des Internationalen Orgelfestivals Freiburg.

Als Chorleiter, Dirigent und Initiant von neuen Musikprojekten lässt **Michael Kreis** wunderbare Melodiewelten entstehen und formt aus Sängern und Musikern einen hervorragenden Klangkörper. Seine Musikalität, Begeisterung und Leidenschaft reissen Mitwirkende und Publikum gleichermaßen mit.

Parallel zur Primarlehrerausbildung absolvierte er ein Gesangsstudium, welches er mit dem Lehrdiplom bei Jakob Stämpfli an der Musikhochschule Bern abschloss. Anschliessend studierte er bei Hans-Joachim Beyer an der Musikhochschule Leipzig und schloss mit dem Konzertdiplom ab. Er besuchte die Liedklasse von Hartmut Höll an der Zürcher Musikhochschule.

Zurzeit absolviert Michael Kreis ein Studium für Orchester-

dirigenten bei Florian Ziemer an der Hochschule der Künste in Bern.

Als Solist ist er im In- und Ausland tätig. Er arbeitet mit Dirigenten wie Simon Schouten, Marcus Creed, Ton Koopman, Howard Griffith, André Ducret, Hansruedi Kämpfen und Johannes Meister zusammen. Wichtig ist ihm auch die Pflege des Liedgesangs.

Seit 2013 leitet er den Kirchenchor Bruder Klaus Bern und seit 2014 Cantemus Heiliggeist Bern. Er ist der Initiant und Projektleiter der Berner Mitsingkonzerte *Bern singt*.

